



障害者ミニ就職面接会

2月27日、障害者雇用を行っている企業の説明会が市役所で開催されました。

面接会は企業情報を担当者に直接聞けるプレ面接形式で、面接時間は1人15分程度で実施しました。

ハローワーク郡山管内の企業4社が出展し、各ブースへ延べ16人が来訪し、担当者と就職に向けた相談を行いました。



経営革新計画発表会

田村地区商工会広域連携協議会は2月19日、船引町商工会館で、経営革新計画発表会を開催しました。

昨年10月から専門家や経営指導員計画の指導を受け計画策定に取り組んできた地域内の9社が参加。発表会では、それぞれの計画を発表し、事業の持続的発展に向け新たな挑戦をしていく決意を表明しました。市内参加企業は次の通りです。割烹加賀、東京菊池商会、ひなたベーカリー、ほていやタクシー、堀田屋、毎日民報田村東部販売センター、和



田村消防署で出張手話教室

「誰一人取り残さない田村市」を目指して2月17日、市は田村消防署で、初めて消防職員を対象とした手話教室を開催しました。

教室では緊急時、聴覚障害者が「耳が聞こえない、話せない」ことを理解し、少しでも安心できるように、困ることやコミュニケーション方法のコツなどを学びました。手話では、「痛い?どこ?」など、救急現場を想定した手話を学びました。

田村消防署は、定期的に職員を対象とした手話教室を実施します。

危険業務従事者 叙勲 努力と功績に光

警察官や自衛官など危険性の高い業務に従事した元公務員を対象とする「第44回危険業務従事者叙勲」が4月12日、発表されました。田村市からは3人が受章しました。



瑞宝単光章
蒲生 弘幸さん

(61、滝根町)
元陸自郡山駐屯地第6特科連隊渉外幹部

「家族の支えがあったからこそ、安心して仕事を全うできた」とほほ笑みます。いわき市出身。1982年に入隊し、36年近く勤めました。東日本大震災や新潟中越地震など11回の災害派遣に携わりました。「被災者に寄り添い、被災地の役に立てた時にやりがいを感じた」と振り返ります。



瑞宝単光章
平 廣さん

(72、船引町)
元空自第27警戒群本部准空尉

「家族をはじめ、多くの人に恵まれた」と感謝します。東京都出身。1971年に入隊し、主に警戒管制員として勤務しました。大滝根山分屯基地では、勤務班長として後進の育成に努めました。「飛行安全第一」を信条に、空の安全を守ってきました。

瑞宝双光章 佐藤 秀樹さん (61、船引町) 元3等陸佐



観光協会統一へ要望活動

3月11日、市内の各町観光協会長から市長へ観光協会統一に向けた要望書が提出されました。

町村合併から20年が経過し、さらなる市の観光促進に力を入れるため、各町観光協会を統一し、8年4月1日に「田村市観光協会」としての発足を目指して、議論や検討が行われています。



市介護職員初任者研修修了式

3月5日、市役所で、6年度市介護職員初任者研修の修了式が行われ、研修の全カリキュラムを修了した14人に修了証明書が交付されました。

研修は昨年11月から全15回行われ、受講生は介護職として必要な知識・技能を学び、現場実習では市内事業所で介護の実践を学びました。本研修で学んだことを活かして、それぞれの職場でご活躍されることを期待しています。

修了式では、共に学んだ仲間との別れを惜しむ姿もありました。



中島さんに県自然保護指導員永年勤続知事感謝状

3月4日、県中地方振興局で、福島県自然保護指導員永年勤続知事感謝状伝達式が行われ、都路町の中島勝義さんが感謝状を授与されました。

中島さんは、平成26年から10年の長きにわたり、阿武隈高原中部県立自然公園(五十人山・都路町分)の区域を担当し、担当エリアの管理や利用者の指導など、自然保護業務にご尽力された功績がたたえられました。

新たなキッチンカーが出陣

～おむすびで人と人の縁をつなぐ「むすびめ」～

3月20日、市運動公園で開催した「KITCHEN CAR PARK -ABUKUMA うんめえ FES-」で、新たに1台のキッチンカーをお披露目しました。5年3月に誕生した3台に加えて、4台目となった「キッチンカーむすびめ」の店主 河津 宏さんに、キッチンカー移住チャレンジに参加した理由や、メニューのこだわりなどをお聞きました。



Q 市キッチンカー移住チャレンジに参加した理由を教えてください。

A 移住を視野に入れながら仕事を探していた時、市キッチンカー移住チャレンジを見つけました。25年勤めた会社を脱サラし、千葉県から家族7人(夫婦、子ども5人)と猫4匹で移住しました。

Q なぜ、メニューを「おむすび」にしたのでしょうか?

A おむすびが大好きだったのと、老若男女、世代問わずに親しみのあるソウルフードだと思ったからです。

Q むすびめならではの「おむすび」の特徴を教えてください。

A 市産米と黒米を独自でブレンドしているところが、黒米は元々、古代米と言われており、栄養価がとても高いです。

Q 屋号「むすびめ」に込めた思いをお聞かせください。

A 「人と人の良縁を結ぶ」という思いを込めて「むすびめ」と名付けました。

「市キッチンカー移住チャレンジ」
担い手のスケジュールはこちらから

